

Nom Prénom :

Adresse :

A :

Le :

Madame, Monsieur, la, le député(e),

Par le présent courrier, je veux vous faire part de mon profond désaccord avec le projet de réforme des retraites que vous serez amené(e) à voter prochainement.

Cette réforme, si elle est votée, va frapper de plein fouet l'ensemble des citoyens, et plus particulièrement celles et ceux qui ont commencé à travailler tôt, les plus précaires dont l'espérance de vie est inférieure au reste de la population, et celles et ceux dont la pénibilité des métiers n'est pas reconnue. Elle va aggraver la précarité de celles et ceux n'étant déjà plus en emploi avant leur retraite et renforcer les inégalités femmes-hommes.

D'après la Dares et le ministère du travail :

- le taux d'accidents graves entraînant une incapacité à travailler chez les salariés de plus de 60 ans est de 10% contre 2% chez les moins de 20 ans
- la France est la championne européenne des accidents du travail, avec 3,5 décès pour 100 000 salariés chaque année, frappant plutôt les 40 - 60 ans.

Quelles conclusions en tirez-vous ?

Les femmes comptent parmi les grandes victimes de cette réforme avec l'annulation de l'effet bonificateur des maternités, les travailleuses et travailleurs ayant commencé à travailler tôt vont travailler encore davantage et seule une petite partie des retraités sera concernée par la mesure des 1200 euros mensuels. Le reste des mesures d'accompagnement de la disposition phare du recul de l'âge et de l'accélération de la réforme Touraine, ne sont que des tentatives d'amortissement des conséquences de cette disposition injuste.

Nous, les citoyens, avons compris les arguments portés par l'intersyndicale. Ces arguments sont solides, justes. Aujourd'hui, ils sont repris par l'immense majorité des médias, des experts.

La présentation caricaturale d'un besoin urgent de réforme du système des retraites se pare d'intentions nobles, toutes plus fausses les unes que les autres. L'objectif est de faire une réforme budgétaire en ne sollicitant que les efforts des travailleurs et notamment celles et ceux de la seconde ligne que nous avons tant encensés lors des confinements. C'est injuste et brutal.

**C'est la raison pour laquelle, Madame, Monsieur, la, le député(e), je vous interpelle et je vous demande expressément de voter le rejet de ce projet de loi et plus particulièrement son article 7, et ainsi, de relayer dans l'Hémicycle les aspirations des citoyens.**

En vous affirmant que j'ai de la mémoire je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, la, le député(e), mes salutations citoyennes.

Signature :